
...

REVUE DE PRESSE CITOYENNE

du 16 au 30 novembre 2022

REVUE DE PRESSE
ENSEMBLE VERS

LA REINFORMATION

Toutes les informations de ce document sont soigneusement vérifiées et sourcées par l’équipe de La Revue Citoyenne.



REVUE DE PRESSE CITOYENNE du 16 au 30 novembre 2022

SOMMAIRE

PASS SANITAIRE / VACCINAL 3

POLITIQUE ET ACTUALITÉS 6

VACCINS ET DONNEES SCIENTIFIQUES 10

EDUCATION ET PÉDIATRIE 15

DROIT 18

COVID/VARIOLE DU SINGE ET TRAITEMENTS 22

ACTUALITÉS DANS LE MONDE 24

NOUVELLES TECHNOLOGIES ET AVANCEES SCIENTIFIQUES 30

LE PETIT MONDE DU PSY - Episodes 7 et 8 34

page 2 sur 38



REVUE DE PRESSE CITOYENNE du 16 au 30 novembre 2022

PASS SANITAIRE / VACCINAL
La dépêche.fr, le 31 octobre 2022
Lot : les soignants suspendus demandent au député Aurélien Pradié son aide avec une propo-
sition de loi pour être réintégrés.

” Les dégâts sont là, nombre d’entre eux ont perdu leur métier, leur revenu, parfois un conjoint. La réinté-
gration n’est pas suffisante, on demande une reconnaissance du préjudice que l’on a subi”.

Aurélien Pradié a reçu à la mairie de Coeur-de-Causse une trentaine d’agents du milieu médical venus de tout
le Lot. Le député LR a toujours encouragé à se faire vacciner mais s’ est opposé à la vaccination obligatoire.

Voir plus 1

Jean-Marc Morandini.com, le 16 novembre 2022
L’énorme coup de gueule d’Anny Duperey contre le gouvernement à propos des soignants non
vaccinés et non reintégrés,

Extrait de la vidéo d’Anny Duperey sur le plateau de “Chez Jordan” sur C8.

Lors de cette interview, Anny Duperey interpelle face caméra, le ministre de la Santé et demande au gouverne-
ment qui se plaint de ne pouvoir trouver de soignants, de réintégrer immédiatement les soignants suspendus.
Elle rappelle à juste titre qu’il y a actuellement 15 000 soignants, pompiers et gendarmes qui attendent d’être
réintégrer en France. Elle précise que ces personnes supendues sont dans la précarité la plus totale car ils ne
perçoivent ni salaire, ni chômage.

Voir plus 2

Marcel D: le media en 442, le 17 novembre 2022
Le député Yannick Neuder : ”Pour la réintégration des soignants. On nous oppose la science,
alors que c’est politique”.

Yannick Neuder expose à l’Assemblée Nationale les incohérences du gouvernement. Alors que la France est en
manque de soignants, que les services pédiatriques sont débordés, que le gouvernement autorise un soignant
vacciné et ayant le COVID à venir travailler quand le non-vacciné sans COVID est exclu le gouvernement
s’oppose toujours à la réintégration des soignants suspendus en évoquant l’attente de la décision de la Haute
Autorité de Santé.

Or, le député Yannick Neuder réplique que cette décision ne peut venir de cette instance puisque cette
dernière peut statuer en matière de santé mais ne peut le faire dans le cas de la réintégration des soignants
suspendus car cela relève de la politique et donc, du gouvernement.

Voir plus 3

Article ”France Soir”, le 20 novembre 2022
L’obstination coupable du gouvernement sur les soignants suspendus

Dans une lettre datée du jeudi 17 novembre 2022, deux sénatrices LR, Sylviane Noël et Laurence Muller-
Bronn, fustigent « l’obstination coupable » du gouvernement qui se refuse à réintégrer les soignants suspendus

1https://www.ladepeche.fr/2022/10/31/lot-les-soignants-suspendus-demandent-de-laide-a-aurelien-pradie-pour-etre-
reintegres-10773913.php

2https://www.jeanmarcmorandini.com/article-518220-l-enorme-coup-de-gueule-d-anny-duperey-contre-le-gouvernement-a-
propos-des-soignants-non-vaccines-et-non-reintegres-qu-est-ce-qu-on-attend-pour-les-reintegrer-ce-sont-15000-soignants-prets-a-
travailler-video.html

3https://lemediaen442.fr/le-depute-yannick-neuder-pour-la-reintegration-des-soignants-on-nous-oppose-la-science-alors-que-
cest-politique/
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alors que l’hôpital est à « l’agonie ». Elles font la comparaison avec des pays comme l’ Italie ou la Grèce, qui
procèdent à la levée de l’ obligation vaccinale du personnel soignant. Des “pays dirigés par des inconscients ?
Non ! Y remarque-t-on une hausse de la mortalité ? Non ! Des contaminations ? Non !”, martèlent les deux
sénatrices. Alors que partout le système de santé connait des difficultés, elles s’ interrogent “Comment peut-
on encore tolérer de se passer du moindre soignant face à cette situation insupportable ?”. La réintégration
des personnels de santé non vaccinés a fait l’ objet d’ un débat houleux en commission des Affaires sociales de
l’ Assemblée nationale mercredi 16 novembre, mais l’ exécutif maintient toujours cette obligation vaccinale.
La France insoumise (LFI) a déposé une proposition de loi pour réintégrer les personnels suspendus en
contrepartie d’un protocole sanitaire renforcé” dans l’attente de l’étape obligatoire d’un avis favorable de la
Haute Autorité de Santé sur la levée de l’obligation vaccinale en milieu médico-hospitalier.

Voir plus 4

FranceTVinfo, le 21 novembre 2022
Réintégration des soigants suspendus

Présenté comme un « reportage », il s’ agit en fait d’ un article à charge de France-Info dénigrant l’ attitude
des soignants suspendus

• une interview orientée de Corinne infirmière depuis 20 ans au CHU de Guadeloupe et suspendue depuis
plus d’ un an

• des déclarations hétéroclites de « personnalités », parfois totalement inconnues, faisant toutes semblant
de s’ étonner que la réintégration puisse encore être évoquée.

Voir plus 5

La République de Seine et Marne, le 22 novembre 2022
Seine-et-Marne : 23 pompiers devant la justice pour de faux pass sanitaires

23 hommes et femmes âgés de 20 à 35 ans, pompiers volontaires ou professionnels, viennent de comparaitre
au tribunal correctionnel de Fontainebleau pour avoir délivré de faux pass sanitaires. « On était très inquiets
car il y avait trop de gens victimes de malaises post-injection » déclare l’ un d’ entre eux. Neuf pompiers
écopent de peines de prison avec sursis, allant de 3 mois avec sursis à 2 ans, ainsi qu’ une interdiction d’
exercer d’ un an pour la plupart, jusqu’ à 5 ans pour le plus lourdement condamné.

Voir plus 6

Le Courrier Des Stratèges, le 23 novembre 2022
Macron ne veut absolument pas réintégrer les soignants suspendus...

Retour sur le dernier événement le prouvant au parlement le 24 novembre, dans le cadre de la « niche »
(dispositif mis en place par Sarkozy et permettant à l’opposition de fixer son propre ordre du jour).

Une majorité parlementaire se dégageait pour faire adopter le texte : l’amendement de suppression du texte
déposé par le gouvernement a été battu dès le premier vote.

La majorité macroniste a alors mené une stratégie d’obstruction pour gagner du temps : occupation du
temps de parole le plus longtemps possible, dépôt de dizaines d’amendements, jusqu’à atteindre à minuit, la
clôture de la discussion.

4https://www.francesoir.fr/politique-france/reintegrations-des-soignants-suspendus-des-senateurs-accusent-le-
gouvernement-d

5https://www.francetvinfo.fr/sante/maladie/coronavirus/vaccin/on-va-rester-suspendus-dix-ans-la-question-de-la-
reintegration-des-soignants-de-nouveau-soumise-a-l-avis-des-autorites-medicales_5490222.html

6https://actu.fr/ile-de-france/fontainebleau_77186/fontainebleau-23-pompiers-devant-la-justice-pour-de-faux-pass-
sanitaires_55381077.html
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À court terme ils ont gagné. À quel coût politique ?

Voir plus 7

Le courrier des stratèges, le 24 novembre 2022
Le SLS saisit la HAS pour demander la réintégration des soignants suspendus

Interview de Lison Brugnon, responsable juridique du Syndicat Liberté et Santé, qui présente la saisine de
la HAS par le SLS en faveur de la réintégration des soignants. L’argumentaire scientifique est lisible en
intégralité sur le site du Courrier des Stratèges

Voir plus 8

France Info, le 25 novembre 2022
TÉMOIGNAGE. Soignants suspendus non vaccinés contre le Covid : ”c’est assassin ce qu’on
nous a fait”

Voir plus 9

Le Media 4-4-2, le 27 novembre 2022
Djillali Annane, chef de service à l’ hôpital Raymond-Poincaré, souhaite la réintégration des
soignants non vaccinés

Voir plus 10

Le Journal du Dimanche, le 17/11/2022
Covid-19 : Olivier Véran s’oppose à la réintégration des soignants non vaccinés

Le porte-parole du gouvernement évoquait la crise que traversent les hôpitaux publics français, exacerbée
ces dernières semaines par l’épidémie de bronchiolite.
« réintégrer les soignants non-vaccinés ne changerait rien au schmilblick », a-t-il estimé, avant de citer les
conclusions des autorités scientifiques qui « considèrent que c’ est trop dangereux d’ exposer des malades
fragiles à des soignants non vaccinés ».

Voir plus 11

7https://lecourrierdesstrateges.fr/2022/11/25/macron-ne-veut-absolument-pas-reintegrer-les-soignants-suspendus/
8https://yewtu.be/NAMERoy-Ld0
9https://france3-regions.francetvinfo.fr/bourgogne-franche-comte/saone-et-loire/temoignage-soignants-suspendus-non-

vaccines-ils-racontent-leur-parcours-aux-consequences-difficiles-2662704.html
10https://lemediaen442.fr/djillali-annane-chef-de-service-a-lhopital-raymond-poincare-souhaite-la-reintegration-des-

soignants-non-vaccines/
11https://www.lejdd.fr/Politique/covid-19-olivier-veran-soppose-a-la-reintegration-des-soignants-non-vaccines-4148279
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POLITIQUE ET ACTUALITÉS
Le courrier des stratèges, le 12 octobre 2022
Pendant que les Français se serrent la ceinture face à l’inflation, la Cour des comptes s’arroge
quelques nouveaux privilèges pour améliorer son train de vie.

Il s’ agit d’ une prime accordée pour “harmoniser” les régimes indemnitaires avec ceux des autres corps de l’
Etat. La Cour s’ attribue une somme de 4,1 millions pour les 459 magistrats, soit la rondelette augmentation
moyenne de 9.000€ en un an.

Voir plus 12

MARCEL D : Le Média en 4-4-2, le 15 novembre 2022
Coup de tonnerre sur BFMTV : Après le Pass Vaccinal, le Pass Carbone sera mis en place !

BFMTV, nous prépare à la dictature carbone et imagine, dans un scénario, la mise en place d’ un « permis
carbone » pour limiter nos émissions de gaz à effet de serre. Concrètement, cela voudrait dire que nous
aurions chacun un crédit de CO2 autorisé et à ne pas dépasser chaque année.
Après le premier test grandeur nature avec le pass sanitaire, puis le pass vaccinal, le pass carbone ira beaucoup
plus loin puisque le refus ne sera plus possible. Vous aurez donc un quota carbone à ne pas dépasser sous
peine de sanctions et d’ interdictions en tout genre.
Dès à présent des sondages sont mis en place pour préparer la population; ils montrent que le « permis
carbone » est à l’ origine d’ un clivage politique et générationnel.

Ce que les pires dystopies nous dépeignaient, les écologistes le réclament. Leur rêve : une société du contrôle
total, où chacun de nos achats est décompté d’ un quota carbone.

Voir plus 13

Vidéo ”France Soir”, le 17 novembre 2022
”Le préalable à la réconciliation, c’ est que la vérité soit dite”

France Soir reçoit Jean-Dominique Michel pour une analyse de la crise COVID et sa suite. Dans un premier
temps, les deux intervenants reviennent sur ce qui était critiquable dès le départ : utiliser des méthodes
ultra restrictives de santé publique (confinement, masque obligatoire), dont il était su d’ avance que les effets
bénéfiques étaient inexistants, en se basant sur des statistique (parfois truqué) issu d’ organisme qui se sont
déjà trompés par le passé. Malgré tout, ce sont ces méthodes qui ont été choisi par nos pouvoirs publics,
sans contradiction possible. Aujourd’ hui, tous les résultats donnent tort à ces choix, vaccination massive
comprise. Seulement, ces choix ont eu des conséquences graves pour bon nombre de personnes. Pour Jean-
Dominique Michel, il faudra malgré tout savoir faire la différence entre ceux qui ont mené les restrictions
et qui devront rendre des comptes, et les innombrables personnes qui ont dû les mettre en place en suivant
parfois de bonne foi les règles. Mais pour Jean-Dominique Michel “Le préalable à la réconciliation, c’ est
que la vérité soit dite”

Voir plus 14

Réseau international, le 21 novembre 2022
Malgré un excédent de vaccins, la France continue de commander des dizaines de millions de
doses.

12https://lecourrierdesstrateges.fr/2022/10/12/discretement-la-cour-des-comptes-cree-une-prime-de-9-000e-pour-ses-
membres/

13https://lemediaen442.fr/coup-de-tonnerre-sur-bfmtv-apres-le-pass-vaccinal-le-pass-carbone-sera-mis-en-place/
14https://www.francesoir.fr/videos-les-debriefings/jean-dominique-michel-le-prealable-a-la-reconciliation
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Nous apprenons dans cet article du Canard enchaîné, alors que la France est en train de jeter des millions
de doses de vaccin achetés 20 € pièce, qu’ elle vient de commander 20 millions de doses supplémentaires du
nouveau vaccin Sanofi ! Comment est-il possible de gaspiller l’ argent public avec autant de légèreté ?

Voir plus 15

Le Media en 442, le 21 novembre 2022
« On nous a demandé d’ euthanasier les personnes âgées malades »

Des soignantes en EPHAD témoignent sur France 3.

Au printemps 2020, le gouvernement a autorisé le recours à des médicaments palliatifs habituellement inter-
dits.

Les directives du gouvernement d’injecter des sédations dès les premiers symptômes de détresse respiratoire
ont choqué des soignants qui y ont vu une forme d’euthanasie.

Voir plus 16

Business Bourse, le 21 novembre 2022
Toujours plus d’étudiants à l’aide alimentaire

15 000 étudiants, 600 000 repas distribués, la solidarité s’organise pour aider les étudiants en difficulté dans
un contexte inflationniste.

La récupération d’aliments gratuits pour éviter le gâchis permet cette aide alimentaire auprès de ces étudiants.

Voir plus 17

Ouest France, le 22 novembre 2022
Remaniement à l’OMS : l’ex-ministre Agnès Buzyn et plusieurs dirigeantes quittent l’agence
sanitaire

Des hauts responsables de l’agence sanitaire de l’ONU ayant dirigé la coordination de la réponse à la pandémie
ont été remerciés ainsi qu’ Agnès Buzyn dans le cadre d’un remaniement de l’ équipe dirigeante après sa
réélection pour un second mandat de cinq ans.

Voir plus 18

20 Minutes, le 22 novembre 2022
Karine Lacombe relaxée!

Accusée de diffamation par Didier Raoult, Karine Lacombe bénéficie de l’ excuse de bonne foi et est relaxée
par le tribunal correctionnel de Marseille

Voir plus 19

15https://reseauinternational.net/malgre-un-excedent-de-vaccin-la-france-continue-de-commander-des-dizaines-de-millions-
de-doses/

16https://lemediaen442.fr/des-soignantes-en-ehpad-temoignent-sur-france-3-on-nous-a-demande-deuthanasier-les-personnes-
agees-malades/

17https://www.businessbourse.com/2022/11/21/inflation-les-etudiants-toujours-plus-nombreux-a-laide-alimentaire/
18https://www.ouest-france.fr/politique/agnes-buzyn/remaniement-a-l-oms-l-ex-ministre-agnes-buzyn-et-plusieurs-

dirigeantes-quittent-l-agence-sanitaire-8f154425-d821-4c70-b6aa-28f6bd08aec3
19https://www.20minutes.fr/justice/4011211-20221122-karine-lacombe-accusee-diffamation-didier-raoult-relaxee
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Europe 1, le 23 novembre 2022
Électricité : en cas de coupure cet hiver il sera impossible de joindre les secours pour certains
secteurs

RTE (Réseau de Transport d’Électricité) alerte sur le risque « élevé » de coupure d’électricité courant
janvier. Les antennes relais réparties sur le territoire ont besoin d’électricité même si certaines sont équipées
de batterie de secours (une demi-heure d’autonomie ! ).

Dans le cas du délestage ciblé d’une zone, l’ensemble des dispositifs de secours ne seront plus accessibles.
Sauf si l’État décrète les antennes relais comme sites prioritaires. Pour le moment, les discussions en cours
visent à préserver le 112.

Une autre piste : l’ajout par les préfets de sites à la liste de leur préfecture avec un seuil de puissance
maximale, régulièrement déjà atteint !

Voir plus 20

Le Courrier du Soir, le 23 novembre 2022
Révélation explosive : Bill Gates et ses amis ont dépensé 10 milliards durant la pandémie pour
arracher le pouvoir aux dirigeants du monde

La révélation extraordinaire des médias Politico et Welt pourtant peu relayée en septembre dernier, mettait
en lumière des manœuvres secrètes et titanesques de Bill Gates et de ses organisations affiliées pour profiter
de la pandémie afin de prendre un contrôle politique et économique à l’ échelle mondiale.
Quatre organisations sont dénoncées : la fondation Bill et Melinda Gates, Gavi (encore fondée par Billou),
Wellcome Trust (et re-Billou) et CEPI (et re-re-Billou).
Selon l’ omnipotent Billou, j’ impose ma vision des choses et j’ assure mon pouvoir en distribuant millions
voire même milliards de dollars mais j’ en profite aussi pour récupérer un max de grisbi !
Ainsi, il verse 1,4 milliards $ à l’ OMS et fait imposer la nouvelle définition au terme pandémie ! Il dépense
8,3 millions $ pour graisser la patte à l’ Europe et aux EU ! Il délaisse les pays du Sud des vaccins car cela
ne rapporte rien et finalement les épargne du Covid !
Mais il sait aussi faire de belles collectes de dons pour sa « fundation » : 70 milliards $ de dons pour les
domaines de la santé, rien que ça !!!
Il fait embaucher des anciens de ses cadres au sein de pouvoirs politiques ou gouvernementaux afin de pouvoir
mettre au pas (à son pas) les pouvoirs de l’ Europe et de l’ Amérique… Une véritable débauche de moyens
qui s’ élève à près de 10 milliards $ ! Et Billou de chanter tous les jours « Ma petite entreprise ne connait
pas la crise ! » … jusqu’ à quand…

Voir plus 21

FranceTVInfo, le 23 novembre 2022
Pénurie d’antibiotiques : des médecins alertent sur une crise ”majeure” et imminente en raison
du manque d’amoxicilline.Cette crise pourrait être pire que celle liée à la bronchiolite qui met
à mal le système de santé.

“Toutes les conditions sont réunies pour une crise majeure de santé publique en pédiatrie [d’ici à] quelques
jours.” Dans un communiqué, les principales organisations de pédiatres et infectiologues, dont la Société
française de pédiatrie et la Société de pathologie infectieuse de langue française, ont alerté mardi 22 novembre
sur une crise qui pourrait être plus violente que celle de la bronchiolite qui met à mal le système de santé.Elles
mettent en garde contre le manque d’amoxicilline, l’un des antibiotiques les plus utilisés chez les enfants,
destiné à lutter contre une série d’infections bactériennes comme certaines otites et pneumonies.

20https://www.europe1.fr/societe/pourquoi-les-services-de-secours-seront-injoignables-cet-hiver-en-cas-de-coupure-de-
courant-4149535.amp

21https://lecourrier-du-soir.com/revelation-explosive-bill-gates-et-ses-amis-ont-depense-10-milliards-durant-la-pandemie-
pour-arracher-le-pouvoir-aux-gouvernements/
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Pour l’heure, c’est sous sa forme de sirop, principalement utilisée chez les enfants, que l’amoxicilline manque.
Mais les médecins redoutent que la pénurie déborde sur l’ensemble de ces antibiotiques. Le risque pourrait
être supérieur “en termes de morbi-mortalité”.

• Vers des ”restrictions drastiques” ?

Autrement dit, le manque d’antibiotiques pourrait avoir des conséquences meurtrières chez certains enfants.
Par ricochet, les formes “adultes” de cet antibiotique pourraient aussi se mettre à manquer. A plus long
terme, les médecins redoutent même une pénurie des médicaments “de recours”, proposés comme second
choix.

Les autorités sanitaires ont pris acte la semaine dernière de “fortes tensions d’approvisionnement”. Mais les
associations jugent insuffisantes les mesures prises, notamment la limitation de la quantité d’amoxicilline
que les pharmaciens peuvent distribuer à chaque patient. Selon elles, il faudrait envisager une “restriction
drastique”. Ils appellent aussi à ce que le diagnostic soit noté sur les ordonnances.

Voir plus 22

Qactus, le 26 novembre 2022
Révélation : François Braun annonce qu’il n’est pas vacciné contre la COVID

En pleine assemblée nationale, le ministre de la santé déclare que son infection du COVID l’a protégé de la
vaccination.

Voir plus 23

22https://www.francetvinfo.fr/sante/medicament/penurie-d-antibiotiques-des-medecins-alertent-sur-une-crise-majeure-et-
imminente-en-raison-du-manque-d-amoxicilline_5495205.html

23https://qactus.fr/2022/11/26/france-le-bal-des-menteurs-apres-buzyn-veran-voici-francois-braun-ministre-de-la-sante-qui-
revele-a-lan-quil-nest-pas-vaccine-car-il-a-eu-la-covid/
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VACCINS ET DONNEES SCIENTIFIQUES
Marcel D, le 14 novembre 2022
Pfizer et Moderna commenceront des essais cliniques pour déterminer les risques cardiaques
sur les vaccinés

La FDA des États-Unis avait délivré une autorisation d’ utilisation d’ urgence pour le vaccin Pfizer-BioNTech
Covid-19 le 11 décembre 2020. Aujourd’ hui, près de deux ans plus tard, Pfizer et Moderna débuteront des
essais cliniques pour suivre les problèmes cardiaques liés aux vaccins Covid-19, tels que la myocardite.

L’ essai concernera les vaccinés qui ont souffert de problèmes cardiaques après avoir été injectés. Les patients
seront suivis pendant cinq ans.

Voir plus 24

Covidhub.ch, le 15 novembre 2022
La fabrique d’ une pandémie: l’ art de faire mentir les chiffres...Le statisticien Pierre Chaillot
explique la mécanique du comptage qui a entretenu la peur et fait croire à l’efficacité du vaccin
anti-Covid. Un déchiffrage saisissant.

L’ objectif de cette présentation diffusée sur Odysee et non sur Youtube (!) est de comprendre la mécanique
mise en place depuis le début de l’ année 2020 pour créer et entretenir la peur d’ un virus, mais également faire
croire à l’ efficacité des vaccins censés protéger contre ce dernier. Cette mécanique est d’ ordre bureaucratique.
Des règles ont été édictées très tôt de façon à maîtriser les comptages et mettre tous les projecteurs sur le
fameux Covid-19. La nouveauté de ce siècle est qu’ il n’ y a même plus besoin d’ avoir des symptômes pour
être déclaré malade, et même plus besoin de malades pour déclarer une pandémie.

Les points suivants sont abordés dans cette vidéo de 48 mn abordable pour tous:

• Bilan de deux ans de pandémie: Pas d’ hécatombe. Pas d’ hôpitaux engorgés par le Covid. Pas de
vague de malades.

• On doit compter les décès ”standardisés par âge”: pour comparer des choses comparables, il faut
prendre en compte cette évolution en utilisant la méthode reconnue par l’ OMS et tous les instituts de
statistiques (jusqu’ en 2020 en tout cas)

• Covid: à peine 2% des hospitalisations en 2020... donc pas d’hécatombe en 2020! Même au maximum
du pic de mars-avril 2020, l’ activité covid-19 n’ a représenté que 7,6% de l’ activité. Et encore, dans
un contexte où les hôpitaux ont été à moitié vidés pour laisser la place au soi-disant « raz-de-marée »
de patients Covid-19 prévus. Et qui ne sont pas venus.

• Où est le raz-de-marée, la peste noire? Même les réanimations sont restées vides. Les hôpitaux ont
déclaré une surutilisation de 10% par rapport à l’ habitude, alors que les capacités avaient été doublées
en requalifiant d’ autres lits en réanimation. Ces lits requalifiés sont donc majoritairement restés vides.

• La prise en main du comptage: Commencer à compter les choses, c’ est leur donner une existence...

• Pas de quoi lancer une panique mondiale. Et pourtant…

• Changement de définition: la grippe disparaît des comptages……de même que les bronchites, pneu-
monies, etc. A l’ hôpital, arrive la nouvelle arnaque au comptage. Il faut savoir que chaque patient se
voit attribuer un code en arrivant...Très utile ! Grâce à ce code, tout malade d’ infection respiratoire
va pouvoir être comptabilisé comme Covid-19.

• La désorganisation organisée: Confinements: la «stratégie du choc»! La prise de contrôle des statis-
tiques a eu lieu début 2020. Elle a eu lieu en même temps que la propagande médiatique permettant
de préparer les esprits.

24https://lemediaen442.fr/pfizer-et-moderna-commenceront-des-essais-cliniques-pour-determiner-les-risques-cardiaques-sur-
les-vaccines/
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• Vient ensuite une comparaison des chiffres des décès par pays en Europe.

• On n’est pas face à un problème de virus tueur… mais de stratégie tueuse

• C’est dans les maisons de retraite qu’intervient le pire. Quasiment toutes les personnes âgées décédées
sur la période ont été déclarées Covid-19... En comparant le nombre de boîtes de Rivotril injectables
à ce qui est vendu d’ habitude, et en considérant qu’ il suffit de 2 ampoules pour « accompagner » un
décès, on estime que 5000 personnes ont bénéficié de cette mesure. 5000 personnes c’ est exactement
la surmortalité en maisons de retraite. Il n’ y a pas un virus tueur, il y a des personnes âgées qui ont
été déclarées mortes avant de l’ être.

• Le moteur de la fraude : les tests! L’ épidémie sans malades !

• Vaccin ciblant tout le monde et pas seulement les plus âgés! De plus, volontaires et testeurs savaient
qui était vacciné ou non

• Ces tests étaient la clé pour forcer la vaccination et faire croire que les vaccins marchent.

• Le passe sanitaire fait exploser le nombre de non-vaccinés positifs et la soi-disant efficacité vaccinale s’
est effondrée avec la fin du passe sanitaire.

• Démonstration du lien entre surmortalité et les campagnes de vaccination

Tous ces sujets sont détaillés dans la vidéo de manière à ce qu’ils soient compréhensibles même par les
non-statisticiens.

Voir plus 25

Le Courrier des Stratèges, le 17 novembre 2022
Hexapro, premier patch vaccin anti-Covid testé en Australie

La société de biotechnologie Vaxxas a annoncé le lancement de l’ essai clinique de phase I de son premier
vaccin sans aiguille nommé HexaPro. La sécurité et l’ innocuité du patch font partie des principaux critères
d’ évaluation.
44 adultes en bonne santé, âgés de 18 à 50 ans, vont prendre part à cette étude.

Grâce à la technologie des patchs sans aiguille, dans l’ avenir il ne sera plus obligatoire de se présenter dans
un centre de vaccination pour se faire vacciner, car le patch a une option auto-administrante.

Voir plus 26

Vidéo YouTube ”Epoch Times France”, le 17 novembre 2022
Vaccins Covid : « Il manque 6000 décès dans les bases de données »

Epoch Times reçoit Emmanuelle Darles et Vincent Pavan pour évoquer les dysfonctionnements en matière de
pharmacovigilance sur le vaccin anti COVID. Selon les deux universitaires, la science et les mathématiques
ont en effet pu être dévoyées pour justifier la mise en place de mesures politiques. En s’ appuyant sur une
pharmacovigilance passive (attente de la remontée d’ effets indésirables par les vaccinés) plutôt qu’ active
(suivi par les services de santé des personnes vaccinés), ils estiment qu’ il manque 90% des remontées d’
effets secondaires. Le but de la campagne d’ affichage de Toulouse était justement de rétablir la vérité des
remontées d’ effets secondaire des vaccins, correspondant plus ou moins à une pharmacovigilance active. Les
deux intervenants abordent ensuite un rapport de l’ OPECST concernant les effets secondaires des vaccins.
Si pour eux le rapport contient des biais statistiques et des contres vérités (le vaccin anti COVID produirait
moins de myocardite que les autres vaccins), ce rapport a au moins le mérite d’ exister et est une base
sur laquelle s’ appuyer pour continuer à questionner sur le vaccin. Il a permis entre autre d’ évoquer les

25https://www.covidhub.ch/la-fabrique-dune-pandemie/
26https://lecourrierdesstrateges.fr/2022/11/17/hexapro-premier-patch-vaccin-anti-covid-teste-en-australie/
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problèmes de cycle menstruel au sénat. En revanche, il met complètement sous silence les auditions de
plusieurs associations comme Verity France et Navigants Libres.

Plusieurs signes ont montré un visage totalitariste de nos pouvoirs publics : persécution des médecins et
universitaires remettant en cause les orientations gouvernementales, dogmes remplaçant des démonstrations
scientifiques, fraudes des chiffres et des statistiques pour justifier les mesures sanitaires et enfin, une volonté
de la part de l’ état de s’ approprier le corps des individus par une destruction du secret médical et de leur
imposer indirectement l’ obligation vaccinale.

Voir plus 27

France Soir, le 18 novembre 2022
Vaccin anti-Covid-19: une étude du Lancet en février 2022 montre l’érosion immunitaire des
personnes vaccinées au fil des mois

Etude faite en 2022 réalisée sur 1.6 millions de personnes en Suède suivies pendant 9 mois

La protection conférée par le vaccin contre le Covid-19 symptomatique diminue assez rapidement et qu’au
bout de six mois, les personnes les plus vulnérables du groupe des vaccinés pourraient être plus exposées au
virus que leurs homologues non vaccinés

Voir plus 28

Je m’informe tv.com, le 20 novembre 2022
Jean-François Saluzzo, expert de vaccination à l’ OMS aurait-il avoué qu’ il y a des traceurs
GPS dans les vaccins ?

Plusieurs personnes ont vu sur LCI dimanche 27.12.2020 à 12h24 environ, en émission spéciale sur la vacci-
nation de Mauricette, où à la fin un médecin de l’ OMS, le professeur Jean François Saluzzo, répond à une
animatrice, en présence d’ Emilie Zapalski, que bien sûr dans les vaccins il y a des traceurs avec GPS, avant
d’ être prié de se taire car les micros n’ étaient pas coupés et du coup c’ est la panique sur le plateau …

Cette émission intégrale en direct à la télé a disparu depuis ou n’ est plus accessible et on ne trouve bien
entendu pas de replay, juste des passages soigneusement coupés…

Voir plus 29

France soir, le 22 novembre 2022
Mortalité selon le statut vaccinal : la réponse hallucinante de la Commission d’ accès aux
documents administratifs (CADA)

Face au mutisme des autorités, seule une étude scientifique indépendante est de nature à répondre aux
inquiétudes. Dans ce but, Laurent Toubiana a sollicité auprès du ministère de la Santé l’ accès aux statistiques
d’ hospitalisations et de décès toutes causes appariées au statut vaccinal Covid. La réponse du CADA au
bout d’ un mois d’ attente est surprenante : les statistiques des personnes décédées ou hospitalisées depuis
décembre 2020 selon leur statut vaccinal anti-Covid n’ existent pas. Or, la totalité des données nécessaires
à l’ élaboration des statistiques demandées sont accessibles sans difficulté pour les statisticiens du ministère
de la Santé. Ainsi, deux hypothèses : soit elles n’ ont point été traitées et les politiques de santé publique
sont infondées scientifiquement, soit le ministère de la Santé refusent de les communiquer.

Voir plus 30

27https://www.youtube.com/watch?v=u-3QxZrAMus
28https://www.francesoir.fr/societe-sante/etude-du-lancet-montre-erosion-immunitaire-vaccines-au-fil-des-mois
29https://jeminformetv.com/2022/11/20/jean-francois-saluzzo-expert-de-vaccination-a-loms-avoue-il-y-a-des-traceurs-gps-

dans-les-v-ac-cin/
30https://www.francesoir.fr/opinions-tribunes/mortalite-selon-le-statut-vaccinal-la-reponse-hallucinante-de-la-cada
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France Soir, le 22 novembre 2022
Covid: un professionnel de santé sur quatre en incapacité de travail après une injection de
vaccin bivalent, selon une étude

Avec la prédominance du variant Omicron BA.1 puis BA.4 et BA.5 sur la souche d’ origine du Covid, l’
industrie Big Pharma a sorti en ce début d’ automne, un « vaccin » bivalent qui cible toutes ces souches.
La FDA (Food and Drug Administration) très confiante au départ sur la nouvelle mouture développée très
hâtivement, a dû avouer ce mois de novembre que le « shoot » pose quelques problèmes ! L’ OMS reste d’
ailleurs bien réservée à ce sujet …
Une étude faite sur des professionnels de santé montre que 85% des injectés au bivalent ont subi des effets
indésirables alors que chez les injectés au monovalent, ils n’ étaient que 51% ! De plus, le bivalent a souvent
contraint les injectés à avoir recours à des antalgiques ou des corticoïdes et 25% d’ entre eux n’ ont pas pu
se rendre à leur travail pendant les quelques jours qui ont suivi l’ injection …
C’ est à se demander si le remède n’ est pas pire que le mal !!!

Voir plus 31

Réseau International, le 22 novembre 2022
La contamination par les vaccins à ARNm est-elle biologiquement plausible à partir d’ un sujet
vacciné ?

La campagne massive de vaccination contre le COVID-19 est la première utilisation de vaccins à ARNm à
l’ échelle mondiale. Les vaccins à ARNm correspondent exactement à la définition de la thérapie génique
des agences réglementaires américaines et européennes. La réglementation exige des études d’ excrétion de
ces médicaments et de leurs produits (les protéines traduites). Ces études n’ ont pas été faites pour les
vaccins à ARNm (ni pour les vaccins à adénovirus). De nombreux témoignages font état de symptômes et
de pathologies identiques aux effets indésirables des vaccins à ARNm chez des personnes non vaccinées en
contact avec des personnes fraîchement vaccinées. Il est donc important de faire le point sur l’ état des
connaissances concernant l’ excrétion éventuelle des nanoparticules vaccinales ainsi que de l’ ARNm et de
son produit, la protéine spike.Pourquoi s’ intéresser à cette hypothèse, qui peut paraître conspirationniste ?
Les points suivants sont abordés de manière très détaillée dans ce long article médical très technique …

• Quelle est la plausibilité biologique de la transmission du vaccin ou de ses produits du vacciné au
non-vacciné ?

• Réglementation concernant l’ excrétion des thérapies géniques par les organismes de réglementation

• Référence à une éventuelle excrétion du vaccin dans les documents de Pfizer

• Structure et fonction des vésicules extracellulaires (VEs) ou exosomes et des nanoparticules lipidiques
(LNPs)

• On sait peu de choses sur la pharmacocinétique des vaccins à ARNm:Les nanoparticules chez les
animaux et les nanoparticules chez l’ homme

• Persistance de l’ ARNm viral après une infection virale

• Passage de l’ ARNm du vaccin dans le lait

• Passage transplacentaire des nanoparticules? Excrétion des LNPs dans le sperme ?

• Devenir de la protéine spike après traduction de l’ ARNm

• Exosomes circulants contenant la protéine spike

• Capacité des LNP ou des vésicules extracellulaires naturelles (VE ou exosomes) et de l’ ARNm à
pénétrer par différentes voies.

• Essai de LNPs pour une vaccination transcutanée
31https://www.francesoir.fr/societe-sante/covid-une-etude-montre-qu-un-professionnel-de-sante-sur-quatre-incapables-d-aller
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• L’ ARN nu pourrait également être utilisé par passage cutané et par inhalation

• Vaccins à exosomes naturels contre le SARS-CoV-2 : voie plantaire ou inhalation

• Observations réalisées après la campagne massive de vaccination pouvant soutenir l’ excrétion du vaccin

Il existe de nombreux témoignages de personnes non vaccinées ayant présenté des symptômes identiques
aux effets indésirables du vaccin après avoir été en contact avec des personnes fraîchement vaccinées.Il est
important de ne pas négliger ces témoignages car les études requises de pharmacocinétique et notamment
d’ excrétion du vaccin et de ses produits n’ ont pas été réalisées malgré la réglementation en vigueur pour
les thérapies géniques, qui incluent les vaccins à ARNm selon la définition de ces produits géniques. De
plus, le doute sur la possible transmission du vaccin crée un climat malsain de suspicion des non-vaccinés
envers les vaccinés : une clarification serait donc la bienvenue. Les vaccins sont tous basés sur la protéine
spike, reconnue depuis comme la principale responsable de la pathogénicité du virus SRAS-CoV-2 : si la
transmission du vaccin ou du spike est possible, il est logique de retrouver les effets indésirables du vaccin
chez des personnes non vaccinées en contact avec des personnes vaccinées.

Plusieurs conclusions sont développées dans cet article très technique encore une fois …

Voir plus 32

The Washington Post, le 23 novembre 2022
Covid is no longer mainly a pandemic of the unvaccinated. Here’ s why.
Le Covid n’ est plus principalement la pandémie des non vaccinés. Voici pourquoi.

Selon cet article, pour la première fois, une majorité d’ américains sont morts du coronavirus alors qu’ ils
avaient reçu les premières séries de « vaccins ». Selon une étude réalisée par Cynthia Cox de la Kaiser Family
Foundation, 58% des morts du coronavirus étaient des personnes vaccinées ou boostées…
Dans l’ optique de relancer une nouvelle campagne de vaccination sous l’ égide du gouvernement et de son
binôme infernal Fauci et Ashish Jha, on nous sort du chapeau, des statistiques incroyables qui indiquent que
:

• les non vaccinés de 6 mois sont six fois plus prédisposés à mourir du Covid que les vaccinés (ça sent la
vaccination des tout petits à partir de six mois à plein nez !!!)

• idem pour les enfants non vaccinés de 5 ans qui auraient huit fois plus de chance de mourir du Covid
!!! (J’ ai peur pour nos petites têtes blondes de cinq ans …)

• et encore, les plus de 50 ans non vaccinés ont douze fois plus de chance de mourir du Covid …

En conclusion, préparons nous à injecter à tout-va, de la femme enceinte au nouveau né, de l’ enfant à l’
adulte jusqu’ au plus vieux ! … et pourquoi pas ne pas aussi piquer nos animaux domestiques ???

Voir plus 33

32https://reseauinternational.net/la-contamination-par-les-vaccins-a-arnm-est-elle-biologiquement-plausible-a-partir-dun-
sujet-vaccine/

33https://www.washingtonpost.com/politics/2022/11/23/vaccinated-people-now-make-up-majority-covid-deaths/
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EDUCATION ET PÉDIATRIE
Le blog de Liliane Held-Khawam, le 15 novembre 2022
Bronchiolite, les nourrissons et enfants dans les filets de BigPharma.

De l’ aveu du ministre de la Santé, le taux d’ hospitalisation dû à l’ épidémie actuelle est « sans précédent
depuis 10 ans ». Il faut dire qu’ il y a une nouveauté : cette maladie qui touchait principalement les
moins de 2 ans et les personnes fragiles s’ est étendue aux grands enfants. Ceux-ci sont actuellement à
risque d’ hospitalisation pour un virus qui jusque-là se présentait comme un simple rhume. Pourquoi cette
amplification ?

Mais il y a de bonnes nouvelles sur le front des vaccins, Pfizer a annoncé les premières données de l’ essai
clinique de phase III de son candidat-vaccin contre le VRS ou Virus Respiratoire Syncytial responsable de
la bronchiolite du nourrisson.

Voir plus 34

France Info, le 15 novembre 2022
Bronchiolite : ”Oui, on fait du tri, on est contraints à ça”, regrette le chef des urgences
pédiatriques d’un hôpital niçois

Le Dr Philippe Babe, chef des urgences pédiatriques de l’hôpital de Lenval, à Nice répond au ministre de la
Santé qui avait affirmé la semaine dernière qu’“on ne trie pas les enfants à l’ hôpital”.

“On ne garde que les cas les plus graves et on fait retourner à domicile les patients qui pourront attendre.
S’ils s’aggravent, ils reviendront à l’hôpital pour être hospitalisés”, affirme Philippe Babe qui explique que
les services pédiatriques sont touchés par les mêmes problèmes de manque de personnels et de lits que les
services qui s’occupent des adultes.

“Faute de lits disponibles, on est souvent confrontés à garder des enfants toute la nuit sur des brancards, le
temps que des lits se libèrent”.

Les urgences pédiatriques de Lenval ont dû commencer à transférer des enfants vers d’autres hôpitaux du
secteur, comme ceux d’Antibes ou de Grasse, il y a deux semaines déjà.

Voir plus 35

antropoLOGIQUES, le 16 novembre 2022
Impact réel des « vaccins » anti-Covid en population générale et sur les enfants

Dans ce quatrième volet du colloque « Corruption et fraude au cours de la crise Covid depuis 2020 », Em-
manuelle Darles, docteur en informatique, membre du Conseil scientifique indépendant, analyse les données
de pharmacovigilance relatives aux injections géniques expérimentales présentées comme « un vaccin comme
les autres ».
Cette fraude se double d’ un terrible mensonge quant à leur innocuité. « Sûr et efficace » une formule de
neuro-marketing, tout comme celle de « dangereux et inefficace » attribuée à l’ hydroxycholoquine et à l’
ivermectine.

Dans une conférence, elle reprend les statistiques de mortalité qui montrent que les jeunes générations
étaient peu exposées à l’infection. Par contre, les effets indésirables graves liés à la vaccination des enfants
sont anormalement et dramatiquement élevés.

Voir plus 36

34https://lilianeheldkhawam.com/2022/11/15/bronchiolite-les-nourrissons-et-enfants-dans-les-filets-de-bigpharma/
35https://www.francetvinfo.fr/sante/bronchiolite-oui-on-fait-du-tri-on-est-contraints-a-ca-regrette-le-chef-des-urgences-

pediatriques-d-un-hopital-nicois_5478222.html
36https://anthropo-logiques.org/impact-reel-des-vaccins-anti-covid-en-population-generale-et-sur-les-enfants/
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Euractiv Allemagne, le 18 novembre 2022
Après un examen approfondi de toutes les preuves scientifiques disponibles, le président du
comité gouvernemental permanent sur les vaccins, Robert Mertens, a déclaré jeudi (17 novem-
bre) aux journalistes que le vaccin contre la Covid-19 ne devait pas être recommandé aux
enfants de moins de quatre ans.

Les experts estiment que, pour les jeunes enfants n’ ayant pas de problèmes de santé importants, une infection
par le virus ne présente pas de risque élevé de laisser des séquelles significatives.

En même temps, les données disponibles sur l’ efficacité du vaccin pour ce groupe sont rares et ne peuvent
fournir une base suffisante pour une recommandation générale, selon le comité.

Ces vaccins sont désormais recommandés pour les jeunes enfants présentant des pathologies susceptibles d’
aggraver l’ impact d’ une infection à la Covid-19, notamment les enfants nés prématurément. Les experts
estiment qu’ environ un enfant de la tranche d’ âge concernée sur dix en Allemagne répondrait à ces critères.

Voir plus 37

Le Courrier des Stratèges, le 18 novembre 2022
Des enfants cobayes pour le vaccin bivalent aux USA

Plus de deux mois après l’ autorisation d’ utilisation d’ urgence des vaccins bivalents chez les adultes, les
autorités sanitaires du New Jersey ont décidé de recruter des enfants de moins de 5 ans pour des essais
cliniques visant à évaluer l’ efficacité et la sécurité de la dose bivalente.

Voir plus 38

L’Echos des Boucles, le 23 novembre 2022
La position des parents contre le masque imposé aux écoliers validée par le Président du
Conseil National Professionnel de Pédiatrie.

Alors que les taux d’ incidence COVID étaient provisoirement remontés début octobre, l’ idée de remasquer
les enfants a ressurgi.

• 1- Compte-tenu de l’ impact négatif qu’ aurait à nouveau le masque sur leur santé, une délégation de
parents de toute la France (liste des représentants ci-dessous) a été reçue le 26 septembre 2022 par
Monsieur Robert Cohen, Président du Conseil National Professionnel de Pédiatrie et à ce titre, principal
interlocuteur de l’ Etat sur les questions de santé pédiatrique. Monsieur Cohen préside également le
Groupe de Pathologie Infectieuse Pédiatrique (GPIP), groupe de spécialité de la Société Française de
Pédiatrie.

« Aucune Société Savante de Pédiatrie n’ a été pour le port de masque à 6 ans. » a-t-il dit. Et il a expliqué
pourquoi:Mais alors, pourquoi a-t-on décidé de masquer les écoliers si l’ organisation qui a pour objet la
protection de la santé des enfants en France, et tous ses membres à l’ unisson, ont considéré cette décision
plus préjudiciable aux enfants qu’ utile pour freiner la pandémie ?

Les réponses de M. Cohen, objectivement graves, doivent à notre avis être connues de tous. Nous vous
invitons à en prendre connaissance dans le compte-rendu de notre rencontre (PJ), essentiellement composé
de la transcription exacte de ses propos.

• 2- Ces réponses sont une confirmation des arguments développés par des centaines de parents de toute
la France qui ont saisi la Cour Européenne des Droits de l’ Homme une seconde fois le 16 juillet 2022
pour atteinte au droit à la santé des enfants.

37https://www.euractiv.fr/section/sante-modes-de-vie/news/les-experts-allemands-deconseillent-le-vaccin-covid-19-aux-
jeunes-enfants/

38https://lecourrierdesstrateges.fr/2022/11/18/des-enfants-cobayes-pour-le-vaccin-bivalent-aux-usa/
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• 3- Cette seconde saisine de la Cour est aussi un recours contre l’ extraordinaire arrêt du Conseil d’ Etat
du 29 avril 2022 (PJ), qui a refusé de juger les 892 recours individuels des parents contre l’ obligation
faite aux écoliers de porter le masque. Pour éviter de passer cette mesure sanitaire au crible de la loi
et de la constitution, le Conseil d’ Etat a tout simplement considéré que les 892 parents s’ étaient tous,
en même temps… désistés de leur action.

• 4- Conçue par les parents avec des spécialistes de la santé infantile, une pétition circule pour « POUR
LA SYSTEMATISATION DE L’ EVALUATION DE L’ IMPACT DES POLITIQUES PUBLIQUES
SUR LA SANTE ET LE BIEN ETRE DES ENFANTS ET DES ADOLESCENTS ».

Fait rare, le Sénat a bien voulu qu’ au-delà de 100 000 signatures d’ ici le 30 décembre, elle soit transmise
à la Conférence des Présidents qui pourront décider d’ y donner suite (création d’ une mission de contrôle,
inscription à l’ ordre du jour d’ un texte législatif, débat en séance publique…). voir le site Internet dans le
lien ci-dessous.

• 5- Le nouveau Gouvernement Macron a été informé de tous ces éléments par les parents signataires
de ce communiqué, qui ont sollicité une rencontre (PJ lettre AR du 7 septembre 2022). Mais nous n’
avons pas plus de réponse de ce nouveau Gouvernement que du précédent.

• 6- Après plus de 2 ans et demi de construction de connaissance sur le covid-19, il serait invraisemblable
de prétendre à nouveau que masquer les enfants soit nécessaire. Ceci serait fait, une nouvelle fois, sans
aucune prise en compte du bilan coût/avantage défavorable de cette mesure. Pourtant, tout le monde
peut aujourd’ hui en connaître les conséquences s’ il le souhaite vraiment. Mais… Le souhaite-t-on
vraiment ?

Merci beaucoup pour votre attention à la cause des enfants et pour la diffusion de ce message à votre réseau
si vous le jugez utile. Voir les documents à consulter dans le lien ci-dessous.

Voir plus 39

39https://www.lechodesboucles.fr/la-position-des-parents-contre-le-masque-impose-aux-ecoliers-validee-par-le-president-du-
conseil-national-professionnel-de-pediatrie/
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DROIT
Le Courrier Du Soir, le 13 novembre 2022
Coup de théâtre en France : 900 intellectuels exigent que le parlement rende public ses débats
sur les effets secondaires. Version intégrale de la tribune signée en juin 2022.

Le document souligne que les travaux ont été biaisés à la fois par le choix des experts consultés, mais aussi
par celui de ne pas rendre public les échanges.

En particulier les alertes remontées par Mmes Christine Cotton, Emmanuelle Darles et Mr Vincent Pavan,
n’ont pas été communiquées. Leurs travaux portaient sur les importants problèmes méthodologiques dans
les essais cliniques, la non-disponibilité des données publiques sur les vaccins, et les chiffres de mortalité
alarmant ressortant des bases de données de pharmacovigilances européennes.

« C’est à la fois un droit et un devoir en démocratie que de mettre à disposition des citoyens et de leurs élus
la totalité de l’information disponible, et non simplement la partie qui arrange le gouvernement. »

Voir plus 40

Réseau International, le 13 novembre 2022
Docteur Stéphane Gayet, médecin infectiologue et hygiéniste. Radié de l’ordre des médecins
pour avoir soigné des Covid longs

Il a été dénoncé par des pharmaciens et radié par la chambre disciplinaire régionale de l’ordre des médecins
constituée par un magistrat, un médecin ORL, un ophtalmologiste, un pédiatre de PMI et un médecin
généraliste.

Face au courage et à la conscience professionnelle, nous faisons face à la peur, la lâcheté, l’ignorance?

Voir plus 41

Le courrier des stratèges, le 22 novembre 2022
Intimidation des soignants suspendus

Etude de la stratégie d’ intimidation et de renseignement auprès de soignants suspendus. Il s’ agit de quelques
dizaines de convocations par la police pour des interrogatoires. Les vidéos de cet article expliquent comment
éviter les pièges de ces convocations. Un contenu très instructif, à regarder et à diffuser même si l’ on est
pas encore directement concerné !

Voir plus 42

Le courrier des stratèges, le 22 novembre 2022
Dr Soulier : les soignants suspendus face à la dérive totalitaire

Quelques dizaines de personnels soignants suspendus ont été convoqués par la police.

Ces convocations ont été demandées par un centre hospitalier et par le procureur de la République.

Rappel sur les conditions des bonnes pratiques sur ces intérogatoires qui se veulent intimidants.

Les recherches portent sur des fraudes éventuelles des soignants pour survivre pendant leur suspension.

Des attitudes policières ont été contrastées : de compatissantes à harcelantes ou persécutantes.
40https://lecourrier-du-soir.com/coup-de-theatre-en-france-900-intellectuels-exigent-que-le-parlement-rende-publics-ses-

debats-sur-les-effets-secondaires/
41https://reseauinternational.net/dr-stephane-gayet-radie-de-lordre-des-medecins/
42https://lecourrierdesstrateges.fr/2022/11/22/olivier-soulier-la-police-a-fouille-les-comptes-bancaires-de-soignants-

suspendus/
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Voir plus 43

Le Courrier Des Stratèges, le 23 novembre 2022
Magistrature, Soignants, un rapprochement possible face à la dictature sanitaire ?

Il a été amorcé par le nouveau syndicat Force Syndicale Hospitalière, dédié à la cause des non-vaccinés,
via une lettre ouverte adressée aux magistrats. Il y souligne la position difficile et comparable de ces deux
populations.

L’Union Syndicale de la Magistrature pourrait donc se montrer réceptive à ces appels.

Voir plus 44

Le Media en 4 4 2, le 23 novembre 2022
Karine Lacombe reconnue coupable de diffamation envers le Pr Raoult, mais… relaxée pour
avoir menti de bonne foi

En juillet 2020, interrogée sur Didier Raoult qui lors de son audition en commission d’ enquête de l’ As-
semblée Nationale avait déclaré qu’ il y avait eu moins de mortalité en réa à Marseille qu’ à Paris, Karine
Lacombe a lancé « Bien sûr donc vous savez qu’ il a des actions en justice pour mensonges devant la com-
mission parlementaire qui sont en cours. »
Le Professeur Raoult a alors porté plainte contre elle pour diffamation. Ce 22 novembre, le tribunal cor-
rectionnel de Marseille reconnait que les propos de Karine Lacombe « portent atteinte à l’ honneur et à
la considération de M. Raoult » mais qu’ elle « bénéficie de l’ excuse de bonne foi qui l’ empêche d’ être
condamnée ».
L’ avocat de Didier Raoult va faire appel … Non mais sans blague !!!

Voir plus 45

FranceTV Info, le 23 novembre 2022
Dioxyde de titane : la classification en tant que substance cancérogène annulée par la justice
européenne !L’ Agence européenne des produits chimiques avait classifié le dioxyde de titane
comme substance cancérogène en 2017. Une décision contestée par bon nombre d’industriels
qui viennent d’obtenir gain de cause devant la justice européenne. C’est ”très regrettable”,
déplore l’association Avicenn.

Plus d’un million de tonnes de dioxyde de titane sont produites chaque année dans l’Union Européenne. En
2016, à la demande de chercheurs français, l’ Agence nationale de sécurité sanitaire de l’alimentation, de
l’environnement et du travail (Anses) a soumis à l’ Agence européenne des produits chimiques (ECHA) une
proposition de classifier le dioxyde de titane comme substance cancérogène. Chose faite en 2017. Le comité d’
évaluation des risques de l’ ECHA a classé le dioxyde de titane en tant que substance cancérogène de catégorie
2, avec la mention de danger “H 351 (inhalation)”.”Le comité européen de la sécurité des consommateurs a
interdit l’utilisation du dioxyde de titane sous forme nano dans les sprays”, confirme Mathilde Detcheverry
qui rappelle également que “beaucoup d’agences françaises telles que l’Anses et le Haut conseil à la santé
publique, ont alerté depuis longtemps sur le danger du dioxyde de titane”.

• Manque de preuves intrinsèques:

Plusieurs recours devant la justice européenne ont été déposés par des industriels du secteur pour faire annuler
cette classification. Ils viennent d’obtenir gain de cause. Le tribunal a jugé que “l’ exigence de fonder la
classification d’ une substance cancérogène sur les études fiables et acceptables n’ était pas satisfaite”. Il

43https://yewtu.be/1bGYB4eWH68
44https://lecourrierdesstrateges.fr/2022/11/23/exclusif-une-partie-de-la-magistrature-prete-a-se-rebeller-contre-la-dictature-

sanitaire/
45https://lemediaen442.fr/karine-lacombe-reconnue-coupable-de-diffamation-envers-le-pr-raoult-mais-relaxee-pour-avoir-

menti-de-bonne-foi/
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constate aussi que cette classification “ne peut viser qu’ une substance intrinsèquement capable de provoquer
le cancer.” La décision de la Cour de justice européenne est à effet immédiat. La Commission européenne a
la possibilité de faire appel et doit s’exprimer sur le sujet lors d’une conférence de presse à la mi journée.

Mathilde Detcheverry se dit favorable à un éventuel pourvoi de la part des autorités françaises : “C’est
inévitable, ce ne serait pas compréhensible qu’il n’y en ait pas”, considère-t-elle. Cette décision de la justice
européenne constitue une “défaite de l’information et de la protection”. “Un travailleur qui n’est pas informé
qu’il est exposé à ces particules ne peut pas prendre les mesures de protection qui s’imposent, comme les
masques”, explique-t-elle.

Voir plus 46

Le Media en 442, le 24 novembre 2022
La journaliste de Ligne Droite, Clémence Houdiakova, a reçu Idriss Aberkane, essayiste, Marc
Doyer, porte-parole de Verity France et Malika Daoust, femme du fondateur du site “Facts
and Furious” Antoine Daoust. La mafia du Fact Checking n’ a qu’ à bien se tenir…

L’organisation derrière les sociétés de “fact checking” comme Fact & Furious est passée au crible de manière
scientifique et “sourcée” par Idriss Aberkane! Avec la participation de Marc Doyer.

Voir plus 47

Le Parisien, le 24 novembre 2022
Cabinet de conseil McKinsey : la justice enquête sur les comptes de campagne d’ Emmanuel
Macron en 2017 et 2022.

Trois juges d’ instruction enquêtent sur la sincérité des comptes des campagnes victorieuses d’ Emmanuel
Macron en 2017 et en 2022. En toile de fond, les relations entre le chef de l’ État et son entourage avec le
cabinet américain de conseil McKinsey et les conditions d’ attribution de contrats publics.

C’ est sans aucun doute l’ enquête judiciaire la plus sensible du moment. Et pour cause, elle est la première
à viser directement le président de la République. Selon nos informations, confirmées par le parquet national
financier (PNF), une information judiciaire a été ouverte le 20 octobre pour des soupçons de financement
illégal des campagnes électorales d’ Emmanuel Macron en 2017 et 2022. Les investigations visent les liens
entre le chef de l’ Etat et le cabinet McKinsey.Elles s’ intéressent aux conditions d’ attributions de certains
contrats publics aux montants colossaux à cette entreprise américaine. Une seconde information judiciaire
des chefs de favoritisme et recel de favoritisme a été ouverte le 21 octobre. Dans les deux cas, le PNF précise
avoir été destinataire de signalements et de plaintes émanant d’ élus, de particuliers et d’ associations.

Trois juges d’ instruction, qui seront épaulés par des services de gendarmerie, ont été désignés pour mener
ces enquêtes au cœur du pouvoir, parmi lesquels Serge Tournaire, actuellement doyen du pôle financier au
tribunal judiciaire de Paris. Ce magistrat d’ expérience est notamment connu pour avoir mis en examen
François Fillon en 2017 dans l’enquête sur les emplois fictifs de son épouse Pénélope, tous deux ayant depuis
été condamnés en première instance puis en appel, ainsi que Nicolas Sarkozy, dans l’affaire Bygmalion.

Ces nouvelles enquêtes font suite aux investigations menées lors d’ une première procédure ouverte au
printemps pour « blanchiment aggravé de fraude fiscale » visant notamment McKinsey. Tout est parti de la
publication, en mars dernier, d’ un rapport d’ une commission d’ enquête du Sénat dénonçant l’emprise des
cabinets de conseils privés sur les politiques publiques.Les parlementaires avaient alors révélé que les contrats
conclus entre l’ État et ces entreprises de consultants avaient « plus que doublé » entre 2018 et 2021 pour
atteindre le montant record d’ un milliard d’ euros l’ an dernier. Parmi les cabinets mandatés par l’ État, le
cabinet américain McKinsey.

46https://www.francetvinfo.fr/sante/dioxyde-de-titane-la-classification-en-tant-que-substance-cancerogene-annulee-par-la-
justice-europeenne_5495646.html

47https://lemediaen442.fr/le-scandale-facts-and-furious-idriss-aberkane-marc-doyer-malika-femme-dantoine-daoust/
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Une seconde information judiciaire porte donc sur des soupçons de favoritisme et recel. Il s’ agit de savoir si
McKinsey n’ a pas obtenu de manière indue des contrats publics et si le pouvoir n’ en a pas tiré profit. Seule
certitude à ce stade, des liens existent entre le chef de l’ État, son entourage et l’ entreprise américaine. Des
consultants ou ex-consultants du cabinet privé ont ainsi œuvré pour la campagne électorale du président de
la République en 2017, a révélé Le Monde.En outre, des salariés de McKinsey ont rejoint des postes au sein
du parti présidentiel La République en Marche ! ou des cabinets ministériels.

Sollicité ce jeudi, l’ Élysée indique avoir « pris connaissance de la communication du Parquet national
financier concernant l’ ouverture de deux informations judiciaires à la suite notamment de plaintes d’ élus
et d’ associations. » Et l’ Élysée d’ ajouter : « Il appartient à la justice de conduire ces investigations en
toute indépendance. »

Voir plus 48

France info, le 25 novembre 2022
Martine Wonner a été suspendue un an par le conseil de l’ordre des médecins du Grand Est

Voir plus 49

France soir, le 27 novembre 2022
Pascale Muller appelle ceux qui n’ ont pas bénéficié de traitements contre la Covid à se joindre
à la plainte contre Patrick Bouet

Le frère de Pascale est décédé du Covid en novembre 2020. Son médecin n’a pas prescrit les traitements
précoces.

“Elle découvre la plainte collective pour délaissement déposée par Me Joseph contre le président du Conseil
de l’ordre de l’époque Patrick Bouet. Elle décide de se joindre à cette action en justice. Au-delà de Patrick
Bouet, Pascale Muller porte également plainte contre le médecin de son frère pour avoir prescrit un traitement
inadapté, mais également pour mauvaise interprétation de signes cliniques ayant montré une aggravation de
la maladie Covid.”

Voir plus 50

48https://www.leparisien.fr/amp/faits-divers/affaire-mckinsey-une-enquete-judiciaire-ouverte-pour-financement-illegal-de-la-
campagne-demmanuel-macron-en-2017-24-11-2022-3XA3WCMVG5DMJGWWLJPCNOXG2I.php

49https://www.francetvinfo.fr/sante/maladie/coronavirus/vaccin/bas-rhin-l-ex-deputee-martine-wonner-figure-des-antivax-a-
ete-suspendue-un-an-par-le-conseil-de-l-ordre-des-medecins_5501598.html

50https://www.francesoir.fr/videos-les-debriefings/son-medecin-voulait-lui-prescrire-de-l-hydroxychloroquine-pascale-muller
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COVID/VARIOLE DU SINGE ET TRAITEMENTS
Libération, le 13 novembre 2022
« Une personne meurt du Covid toutes les 10 minutes en France » : le chiffre faux de François
Braun démonté !

Cela équivaut à environ 144 personnes décédées par jour. Or d’après CovidTracker, 369 décès hospitaliers
au total ont été déclarés dans la semaine précédant le 10 novembre. Même en rajoutant les décès des
établissements sociaux et médicaux, on est loin du compte!

Voir plus 51

Odysee, le 15 novembre 2022
Cet essai est frauduleux!” Le Dr Pierre Kory anéantit l’essai ACTIV-6 défavorable à
l’ivermectine (novembre 2022) au cours de cette vidéo de 7 mn

L’étude ACTIV-6 menée aux USA a montré que l’ivermertine était inefficace. Le Dr Kory dévoile les fraudes
scientifiques menées par les auteurs ayant tous des conflits d’intérêt avec l’industrie pharmaceutique. La
plupart des essais montre une efficacité importante de l’ivermectine si bien que les auteurs ont du manipuler
les résultats. Kory cite les nombreux biais ou erreurs qui ont conduit à cette conclusion malveillante.

Voir plus 52

Le courrier des stratèges, le 21 novembre 2022
Une nouvelle étude vient de révéler que le rebond du Covid-19 est deux fois plus fréquent chez
les personnes qui ont suivi un traitement par le Paxlovid.

Les chercheurs ont étudié la progression de l’ infection auprès de 170 patients qui présentaient le risque de
développer la forme grave de la maladie. Selon le Dr Jay Pandit, directeur de la médecine numérique chez
Scripps, 14% des patients traités avec l’ antiviral ont connu un rebond des symptômes de Covid-19. L’ équipe
de recherche a constaté que les symptômes étaient légers et finissaient par disparaître au bout de quelques
jours.

Aux États-Unis, la pilule de Pfizer est de plus en plus prescrite, selon Pfizer un patient positif sur trois
utiliserait son traitement oral. Pour information, aux États-Unis, au deuxième trimestre, le traitement
Paxlovid aurait rapporté à Pfizer 4.5 milliards de dollars contre 1.1 milliard de dollars pour son vaccin à
ARNm.

Voir plus 53

Le Courrier des Stratèges, le 22 novembre 2022
Risque d’ épilepsie post-Covid est plus élevé qu’ après une grippe

Une étude menée par les chercheurs de l’ Université d’ Oxford et publiée dans Neurology a révélé que les
patients Covid-19 - en particulier les enfants et les personnes souffrant d’ une infection modérée - sont 55
% plus susceptibles de développer une épilepsie ou des crises d’ épilepsie au cours des six mois suivants que
ceux qui ont la grippe, mais le risque global reste très faible.

Le Covid-19 peut altérer les fonctions neurologiques : le virus peut affecter les cellules du cerveau, générer
une réaction immunitaire excessive ou provoquer une inflammation.

51https://www.liberation.fr/checknews/une-personne-meurt-elle-encore-du-covid-toutes-les-dix-minutes-comme-le-dit-
francois-braun-20221113_F3XHKGEVQVG3VITWHE5QNKIQTU/

52https://odysee.com/@ivermectine-covid.ch:5/-Cet-essai-est-frauduleux!–Le-Dr-Pierre-Kory-an%C3%A9antit-l%27essai-
ACTIV-6-d%C3%A9favorable-%C3%A0-l%27ivermectine:7?r=5i8MjAgvx5ehTe4TsfU75d7L3iHpeK83

53https://lecourrierdesstrateges.fr/2022/11/21/le-traitement-par-paxlovid-a-lorigine-des-cas-de-rebond-de-covid-19-selon-
une-etude-preliminaire/

COVID/VARIOLE DU SINGE ET TRAITEMENTS page 22 sur 38

https://www.liberation.fr/checknews/une-personne-meurt-elle-encore-du-covid-toutes-les-dix-minutes-comme-le-dit-francois-braun-20221113_F3XHKGEVQVG3VITWHE5QNKIQTU/
https://odysee.com/@ivermectine-covid.ch:5/-Cet-essai-est-frauduleux!--Le-Dr-Pierre-Kory-an%C3%A9antit-l%27essai-ACTIV-6-d%C3%A9favorable-%C3%A0-l%27ivermectine:7
https://lecourrierdesstrateges.fr/2022/11/21/le-traitement-par-paxlovid-a-lorigine-des-cas-de-rebond-de-covid-19-selon-une-etude-preliminaire/


REVUE DE PRESSE CITOYENNE du 16 au 30 novembre 2022

Les résultats de cette étude sont à interpréter avec prudence puisque le risque d’ apparition des crises
d’ épilepsie post-Covid reste faible, soit une incidence de moins de 1 %, inférieure à celle du syndrome
respiratoire aigu sévère (SRAS ; 2,7 %) et du syndrome respiratoire du Moyen-Orient (MERS ; 8,6 %)

Voir plus 54

54https://lecourrierdesstrateges.fr/2022/11/22/une-etude-revele-que-le-risque-depilepsie-post-covid-est-plus-eleve-quapres-
une-grippe/
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ACTUALITÉS DANS LE MONDE
Le Libre Penseur, le 12 novembre 2022
Canada : les refus de recevoir du sang d’une personne vaccinée se multiplient

Il y a de plus en plus de patients ou de parents de patients réfractaires à accepter un don de sang provenant
d’une personne vaccinée, en raison de préoccupations non fondées alimentées par la désinformation concernant
les vaccins contre la covid 19, et particulièrement les vaccins à ARN messager.

Leurs médecins s’inquiètent que ces refus mettent la vie des patients en danger. Et le vaccin ?

Voir plus 55

Le Courrier Des Stratèges, le 14 novembre 2022
16 milliards de vaccins distribués dans le monde en 2021 mais pas pour les pays les plus pauvres
!

L’OMS vient de publier le premier rapport sur le marché mondial des vaccins. Le document met en évidence
l’offre limitée et la distribution inéquitable des vaccins. Les pays les plus pauvres ont toujours du mal à y
accéder.

Seul 12 % des habitants des pays à faible revenu présente un schéma vaccinal anti-Covid complet contre plus
de 74 % pour les pays les plus riches.
La production des vaccins nécessaires dans les situations d’urgence comme la typhoïde, le choléra, le virus
d’Ebola ou la variole du singe est insuffisante. Pourtant, la pandémie du covid 19 a prouvé qu’il est possible
de développer et de distribuer rapidement les vaccins.

Le droit à la santé incluant le droit au vaccin, le directeur général de l’OMS lance un appel au change-
ment : elle demande au gouvernement, aux fabricants de vaccins et aux partenaire d’adopter des mesures
ambitieuses.

À noter cependant que l’Afrique n’a pas besoin de la vaccination contre le Covid 19, une étude récente
révélant l’hésitation à la vaccination chez les adolescents des pays d’Afrique subsaharienne.

Voir plus 56

Réseau international, le 15 novembre 2022
Le grand mensonge de la vaccination

Le 10 octobre 2022, la directrice de Pfizer, Janine Small, a admis devant le Parlement européen., que le
vaccin n’ avait pas été testé pour arrêter la transmission du virus avant d’ être injecté des millions de fois. Le
13 octobre, la Commission européenne confirmait lors d’ une audition officielle que la vaccination ne protège
pas contre la transmission ou la contagion

D’ autre part le parquet européen a ouvert une enquête sur la présidente de la Commission Ursula von der
Leyen, qui est accusée d’ avoir conclu des accords hors de prix avec l’ industrie pharmaceutique au détriment
de l’ UE et des contribuables - et d’ avoir caché les nouvelles incriminantes.

Mais les responsables font tout pour étouffer une réévaluation.

Voir plus 57

55https://www.lelibrepenseur.org/canada-les-refus-de-recevoir-du-sang-dune-personne-vaccinee-se-multiplient/
56https://lecourrierdesstrateges.fr/2022/11/14/16-milliards-de-vaccins-distribues-dans-le-monde-en-2021/
57https://reseauinternational.net/le-grand-mensonge-de-la-vaccination/
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Le courrier des stratèges, le 15 novembre 2022
Le Royaume-Uni approuve le Novavax en tant que dose de rappel chez les adultes

L’ agence de réglementation des médicaments et des produits de santé (MHRA) du Royaume-Uni a accordé
une AMM conditionnelle du Nuvaxovid en tant que primo-vaccination chez les personnes âgées de 18 ans et
plus au mois de février 2022 et chez les adolescents de 12 à 17 ans au mois d’ août. Elle a décidé d’ élargir l’
utilisation du vaccin. Maintenant le Nuvaxovid pourra être utilisé comme dose de rappel d’ un autre vaccin
chez les 18 ans et plus.

Avec cette autorisation, l’ agence britannique souhaite surtout convaincre les réticents aux injections d’
ARNm. Cette autorisation permettra aussi à la société Novavax de réduire ses pertes financières.

Voir plus 58

The Guardian, le 15 novembre 2022
L’Europe fait face à une épidémie de cancers après qu’environ un million de cas n’ont pas été
traités durant la crise du Covid

D’après des chercheurs réputés l’impact du Covid19 et son aspect prioritaire ont exposé des faiblesses dans
le domaine de la recherche sur le cancer, faiblesses qui, si elles ne sont pas traitées de manière urgente vont
ramenr en arrière de près de 10 ans les résultats de guérison des cancers.

Une commission d’oncologie du Lancet a réuni en provenance de toute l’Europe, une large gamme de pa-
tients,scientifiques et experts médicaux spécialisés en cancers.

Une des conséquences imprévisibles de la pandémie a été les effets secondaires générés par les confinements
et les priorités décidées par les instances gouvernementales en terme de politique de santé. Les experts ont
écrit dans un article d’oncologie du Lancet qu’environ un million de cancers sont été non détectés durant la
pandémie du Covid19.

” Nous estimons que nous avons perdu la trace d’environ un million de patients souffrant de cancers pendant
la période de la pandémie de Covid19” dit le professeur Mark Lawler de la Queen’ s University à Belfast et
leader de la commission d’oncologie.” Nous avons commencé une course contre la montre pour retrouver ce
million de patients.”

La guerre russo-ukrainienne est un autre défi dans la recherche contre le cancer car ces 2 pays étaient des
contributeurs majeurs sur l’étude de patients atteints de cancers. La commission a aussi prédit que le Brexit
aura un impact négatif sur la récherche sur la cancer en Europe.

“Dans ce contexte global de pandémie Covid19, la guerre en Ukraine et le Brexit il est plus important que
jamais que l’Europe développe un système résistant de recherche contre le cancer pour jouer un role majeur
dans la prévention, le diagnostic et le traitement des cancers et améliorer la vie des patients une fois leurs
cancers guéris” a encore dit le Pr Lawler.

“On estime que 40% des cancers en Europe pourraient être évités si les stratégies de prévention de premier
degré assimilaient mieux notre compréhension actuelle des facteurs de risque du cancer,” d’après Anna
Schmütz, de l’Agence Internationale pour la Recherche sur le Cancer.

Voir plus 59

Medias-presse.info, le 16 novembre 2022
Le narratif covidien s’effrite en Italie au sein du nouveau gouvernement

58https://lecourrierdesstrateges.fr/2022/11/15/le-royaume-uni-approuve-le-novavax-en-tant-que-dose-de-rappel-chez-les-
adultes/

59https://www.theguardian.com/society/2022/nov/15/europe-faces-cancer-epidemic-after-estimated-1m-cases-missed-during-
covid
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Depuis la réintégration du personnel de santé suspendu par l’ancien gouvernement, le vice-président de la
santé du gouvernement de Giorgio Melon, Marcello Gemmato, déclaré qu’il n’y a aucune preuve que les
vaccins contre la COVID-19 fonctionnent réellement.

Ce pharmacien de profession s’est opposé à l’obligation vaccinale contre la COVID et au passé sanitaire en
Italie.

Voir plus 60

Medias-Presse-Info, le 17 novembre 2022
Le B20 invite le G20 à adopter des passeports vaccinaux internationaux et une identité
numérique

The Business 20, le forum officiel de dialogue du G20 avec le monde des affaires, a tenu son sommet à Bali,
en Indonésie, du 13 au 14 novembre.

Le B20 a ainsi demandé au G20 d’ adopter des passeports vaccinaux selon les normes de l’ OMS et de
promouvoir les systèmes d’ identité numérique.

Ce système d’ identité numérique, via le passeport vaccinal universel voulu par le B20 peut donner aux
gouvernements et aux entreprises le pouvoir d’ inciter, de forcer ou de manipuler autrement le comportement
humain au sein d’ un système de crédit social.

le G20 devrait demander aux BMD [Banques multilatérales de développement] d’ aider les gouvernements à
développer et à mettre en œuvre des systèmes d’ identité numérique afin de renforcer l’ inclusion », le Forum
économique mondial, qui ne cache plus son but de contrôle admet :

« Cette identité numérique détermine les produits, services et informations auxquels nous pouvons accéder -
ou, au contraire, ce qui nous est exclu ».

Voir plus 61

Courrier des Stratèges, le 17 novembre 2022
L’Agence Européenne du Médicament (EMA) peut-elle garantir son intégrité vis-à-vis de Big
Pharma? Par Isabelle Hock.

Sur son site internet le budget de l’EMA provient à 86% des “honoraires et redevances”, à 14% de contribu-
tions de l’Union Européenne (UE) pour les questions publiques et 1% d’autres sources.

D’après la revue “Prescrire”, dans le numéro de juin 2002. L’EMA est financièrement dépendante des
redevances des firmes pharmaceutiques. Les autorisations de mise sur le marché (AMM) ne correspondent
pas à de réels progrès pharmaceutiques. Les experts de l’EMAB’e réalisent pas eux-mêmes les essais et
procèdent à une évaluation des études cliniques fournies par les entreprises pharmaceutiques. Et selon les
revues européennes indépendantes, ces études n’étaient pas fiables. Certains médicaments ont même été
produits en grande quantité et de plus en plus vite

En résumé, il y a déjà 20 ans, un rapport démontré que la “politique du médicament tourne le dos à la santé
publique…” ” le système semble servir davantage les intérêts des firmes pharmaceutiques que les intérêts du
patient”.

Or aujourd’hui les choses se sont empirées. En 2017, le Dr Gérard Delépine nous apprend que “80% des
médicaments anticancéreux mis sur le marché en 2003, l’ont été sans avoir apporté la moindre preuve qu’ils
pouvaient être utiles aux malades…”. Il dénonce un affaiblissement de la sécurité sanitaire. De plus, le prix
de certains médicaments sont exorbitants par rapport à la faiblesse du résultat sur le patient. Cela a pour
cause de creuser le déficit de la sécurité sociale.

60https://www.medias-presse.info/le-narratif-covidien-seffrite-en-italie-au-sein-du-nouveau-gouvernement/166031/
61https://www.medias-presse.info/le-b20-invite-le-g20-a-adopter-des-passeports-vaccinaux-internationaux-et-une-identite-

numerique/166109
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Concernant la délivrance de l’AMM conditionnelle pour les vaccins contre le COVID 19, le journal “Le
Monde” publie un article le 16/01/2021 expliquant que l’EMA formulait 3 objections majeures en novembre
2020 : - certains sites de fabrication n’auraient pas été inspectés, - il manquait des données sur les lots de
vaccins commerciaux, - il y avait des différences qualitatives entre les lits commerciaux et ceux qui avaient
servi durant les essais cliniques.

Suite au rapport des études cliniques de 2020, on constate que les effets secondaires sont répertoriés ainsi
que de rares cas de décès.

Voir plus 62

Romania Posts English, le 18 novembre 2022
The High Court decided that the state of alert in Romania was illegally extended, and the
green certificate was totally useless - Capital
La Haute Cour a jugé illégale la prolongation de l’état d’alerte en Roumanie et que le certificat
vert était totalement inutile.

En Roumanie, La Haute Cour de Cassation et de Justice (ÎCCJ) a jugé illégale la prolongation de l’ état d’
alerte et l’ utilisation du certificat vert (ou green pass) pour permettre l’ accès à des lieux ou à des événements.
Cette décision a été contestée par le gouvernement et plusieurs organisations non gouvernementales.
Des poursuites en Justice ont été entamées à l’ encontre du Gouvernement Roumain, du Comité National
pour les Situations d’ Urgence (CNSU) et du Ministère des Affaires Internes (MAI). Certains ont fait appel
mais ont été rejetés…
On va finir par croire qu’ il peut exister une Justice en ce bas monde !!!

Voir plus 63

Le courrier du Soir, le 19 novembre 2022
Un pacte signé par 194 pays membres de l’ OMS exige la publication des contrats entre labos
et gouvernements

Une mauvaise nouvelle pour Big Pharma. En pleine pandémie à Coronavirus et au moment où plusieurs
dirigeants politiques en Occident comme dans d’ autres parties du monde exigent de la transparence dans
les contrats signés avec les labos, l’ OMS est sur le point de trouver un accord qui n’ arrangera certainement
pas les affaires des industries pharmaceutiques.

En effet, d’ après une information que Lecourrier-du-soir.com a obtenue ce 18 novembre de l’ agence de
presse Reuters, les 194 pays membres de l’ Organisation Mondiale de la Santé sont en train de négocier la
mise en place d’ un pacte afin de rendre obligatoire la publication des contrats entre labos et gouvernements.

Ainsi, d’ après l’ agence de presse qui dit avoir consulté le document confidentiel, le pacte en question a pour
objectif de faire en sorte que la prochaine pandémie ne soit pas aussi dévastatrice que le Covid. Mais, ce n’ est
pas tout. Les signataires jugent inacceptable que la confidentialité des contrats passés entre gouvernements
et labos donnent aux dirigeants politiques peu de marge de manœuvre pour les traduire en justice.

Tout laisse à croire qu’ il s’ agit d’ une révolte interne déclenchée par les Etats membres de l’ OMS. Du moins,
c’ est ce qu’ explique un porte-parole de l’ OMS qui s’ est confié sous couvert de l’ anonymat. Ce dernier
affirme que les actionnaires de l’ organisation y sont favorables. Et ce n’ est pas tout. Ces actionnaires se
verront soumettre le document intégral lors d’ une rencontre qui était prévue ce vendredi. Mais, le gros souci,
selon Reuters, est que les labos rejettent le document en bloc.

62https://lecourrierdesstrateges.fr/2022/11/17/lagence-europeenne-du-medicament-ema-peut-elle-garantir-son-integrite-vis-
a-vis-de-big-pharma-par-isabelle-hock/

63https://romania.postsen.com/local/121560/The-High-Court-decided-that-the-state-of-alert-in-Romania-was-illegally-
extended-and-the-green-certificate-was-totally-useless-%E2%80%93-Capital.html
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Voir plus 64

Libre Penseur, le 22 novembre 2022
Frayeur en Belgique : 18 élèves pris en charge par des équipes médicales à la suite de malaises
après vaccination contre le papillomavirus

Lorsque le ministre de la Santé François Braun est en train de faire la promotion de l’ injection contre le
cancer du col de l’ utérus, une campagne vaccinale au sein d’ un établissement scolaire belge occasionne des
malaises chez une vingtaine de jeunes. Un courrier d’ un collectif citoyen a été envoyé au directeur surpris
des incidents. Malgré tout, la presse étouffe le scandale et valorise la deuxième dose.Dans certaines régions
belges, des enfants ont été vaccinés lors de ces visites médicales malgré un refus signé des parents Or, le
passif de cette vaccination est très lourd. Dès 2013, le Japon a cessé de recommander ces vaccins anti-HPV
face aux grand nombre d’ effets secondaires dramatiques.

Voir plus 65

Géopolitique Profonde, le 22 Novembre 2022
Tentative d’ explication de l’ augmentation dramatique des arrêts cardiaques chez les jeunes
Australiens.

L’ arrêt cardiaque est une des principales causes de décès chez les jeunes Australiens, c’ est plus de cinq
fois le bilan routier dans cette même tranche d’ âge. Les chercheurs de l’ Institut Baker de Melbourne ont
donc examiné les données hospitalières, ambulancières et médico-légales concernant les personnes âgées de
50 ans et moins ayant subi un arrêt cardiaque dans l’ État de Victoria en Australie, entre mi-2019 et mi-2021.
Puisqu’il s’ agit d’ une apparition prématurée de la maladie cardiaque au cours de ces 3 dernières années,
certains avancent l’hypothèse que ces personnes seraient nées avec une prédisposition génétique…

Voir plus 66

Le Courrier des stratèges, le 22 novembre 2022
Le sommet du G20 en Indonésie a tracé les contours d’ un nouvel ordre mondial

La majorité des pays participants « ont fermement condamné » les actions militaires en Ukraine, les hostilités
« causent de grandes souffrances humaines » et ont également un impact négatif sur l’économie mondiale.

Il existe cependant une autre opinion concernant « la situation et les sanctions ». Pour la première fois,
la résolution comporte l’ expression de ceux qui condamnent la Russie, et de ceux qui ont un point de vue
différent.

Le G20 a souligné que la réunion de Bali n’est pas une plate-forme « pour résoudre les problèmes de sécurité
». Mais ces problèmes sont lourds de conséquences.

La position du G7 a cessé d’ être dominante au sein du G20. La Russie, ses partenaires des BRICS et d’
autres « pays amis », auraient réussi à « équilibrer la balance sur tous les sujets, que ce soit la sécurité
alimentaire, le climat, ou les questions de transformation numérique ou d’ énergie ».

Concernant la saisie des avoirs russes, les “Occidentaux” et en particulier les Américains n’ ont pas réussi à
forcer les autres pays à voter comme ils l’ entendent..

Voir plus 67

64https://lecourrier-du-soir.com/coup-de-tonnerre-un-pacte-signe-par-194-pays-membres-de-loms-exige-la-publication-des-
contrats-entre-labos-et-gouvernements/

65https://www.lelibrepenseur.org/frayeur-en-belgique-18-eleves-pris-en-charge-par-des-equipes-medicales-suite-a-des-
malaises-apres-vaccination-contre-le-papillomavirus/

66
67https://lecourrierdesstrateges.fr/2022/11/22/le-sommet-du-g20-en-indonesie-a-trace-les-contours-dun-nouvel-ordre-

mondial-par-anna-sedova/
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Insolentiae, le 23 novembre 2022
Après FTX la plateforme GENESIS se prépare à la faillite.

A la suite de la faillite de FTX la deuxième plus grosse plateforme d’ échange de cryptomonnaies au monde,
Genesis se prépare au plongeon. Or, son importance dans l’industrie est telle que sa chute pourrait avoir
pour conséquence d’ entrainer d’ autres entreprises vers le dépôt de bilan.

Heureusement, Binance confirme avoir réuni environ 1 milliard de dollars pour mettre en place un fonds de
soutien crypto. La Chine vient à leurs secours…très rassurant.

Voir plus 68

Le Devoir, le 25 novembre 2022
Alberta : le masque est interdit dans les écoles

Voir plus 69

Newsendip, le25 novembre 2022
Maintenir la suspension des soignants en Grèce est jugée inconstitutionnelle

Voir plus 70

68https://insolentiae.com/apres-ftx-la-plateforme-genesis-se-prepare-a-la-faillite/
69https://www.ledevoir.com/societe/772276/l-alberta-interdit-de-rendre-le-masque-obligatoire-a-l-ecole
70https://www.newsendip.com/fr/lextension-de-lobligation-vaccinale-contre-le-covid-19-pour-les-soignants-en-grece-juge-
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NOUVELLES TECHNOLOGIES ET AVANCEES SCIENTIFIQUES
FranceSoir, le 14 novembre 2022
La fin d’ un mythe : ”Si c’ est un virus, pas d’ antibiotique ?” Dr Claude Escarguel

La recherche sur la collaboration des bactéries au développement des virus, appelée « mécanisme
bactériophage-like », qui permet aux virus de se répliquer dans le corps humain, a démarré avec le Pr
Luc Montagnier en 1990. Ce mécanisme a été confirmé en 1992 par une équipe de chercheurs français
(C. Escarguel, G. Papierok, G. Pautrat) spécialisés dans les germes intracellulaires, puis en 1998 par une
nouvelle étude de l’équipe française de l’ Association Biologie et Coopération (C. Escarguel, P. Lepere
et C. Pelissier). Aujourd’ hui, les observations de l’ équipe du Dr Carlo Brogna du laboratoire italien
CRANIOMED, viennent une nouvelle fois montrer la justesse de la découverte du Pr Luc Montagnier.

D’ après C. Escarguel, microbiologiste, les médecins qui ont utilisé en ambulatoire précoce (dans les cinq jours
suivant l’apparition des premiers symptômes) une molécule d’antibiotique des familles suivantes : macrolides,
cyclines, ou Clofoctol ont constaté une chute drastique de la létalité : 0,1% comparée aux 2,3% des patients
laissés sous Doliprane. Ces molécules d’antibiotiques sont connues pour être actives sur les bactéries qui
collaborent avec le virus.

Voir plus 71

Reclaim the Net, le 15 novembre 2022
La technologie de reconnaissance faciale est déployée au G20, juste en cas de crime...

Afin d’assurer la sécurité des leaders mondiaux, l’Indonésie a lancé la technologie de reconnaissance faciale
dans le port de Gilimanuk à Bali.

Les passagers qui arrivent dans ce port voient leur identité vérifiée par un système de reconnaissance faciale.
Les données collectées pourraient ensuite être utilisées en cas de crime.

Les commerces locaux indiquent que la police nationale utilisera la même technologie pour les systèmes de
sécurité lors des sommets.La technologie de reconnaissance faciale a été intégrée au réseau du Départment
d’Investigations Criminelles (Bareskrim) et au Dirctoire Général de la Population et d’Enregistrement Civil
(Dukcapil).

Cette collaboration avec le système Dukcapil du Ministère de L’intérieur nous est très utile dans notre mis-
sion.Nous pouvons très rapidement identifier les auteurs de crimes et les victimes, a poursuivi l’organisation
Bareskrim.

Des milliers de policiers ont été déployés pour l’évènement, avec sur chacun une caméra individuelle. Une
surveillance supplémentaire sera fournie par plus de 1700 caméras CCTV à Nusa Dua, le lieu à Bali où se
tient le sommet.

” Si vous êtes fatigué de la surveillance dystopique de Big Tech et des gouvernements, souscrivez à Reclaim
the Net

Voir plus 72

Géopolitique-profonde.com, le 16 novembre 2022
L’édition de gènes, une technologie médicale appliquée à la nourriture, sans réglementation

L’édition de gènes est généralement appliquée à la médecine, à la recherche. Or actuellement, nous apprenons
qu’elle est de plus en plus appliquée pour obtenir des produits agricoles “génétiquement modifiés” pour
atteindre ” la perfection”. Aux États-Unis, en 2018, la plupart des aliments génétiquement édités n’ont pas

71https://www.francesoir.fr/entretiens/la-fin-d-un-mythe-si-c-est-un-virus-pas-d-antibiotique-interview-du-dr-claude-
escarguel
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besoin d’être réglementés. La technologie CRISPR-Cas9 modifierait directement les gènes de l’organisme
lui-même. Elle permettrait de perfectionner les produits agricoles et de résoudre les problèmes de sécheresse,
de carences nutritionnelles et d’attaques de parasites. Cependant cette technologie peut entraîner des écueils
à long terme. En modifiant la séquence génétique d’un taureau, la FDA a découvert une résistance aux
antibiotiques qui a été à l’origine d’une crise sanitaire mondiale de ces dernières années.

Cette technologie a le potentiel d’endommager l’ADN. La modification de la fonction d’un gêne va modifier
la biochimie de la plante qui peut entrainer la production de nouvelles toxines et de nouveaux allergènes. De
plus, les résidus d’herbicide, le gluphosate, par exemple, est classé comme cancérigène pour l’homme. Mais
il a aussi d’autres effets négatifs notamment sur le microbiote intestinal.

Les aliments génétiquement modifiés sont étiquetés comme tels dans beaucoup de pays, mais comme les
aliments avec édition de gènes ne présentent pas de gènes étrangers, il ne devrait pas y avoir une telle
réglementation.

L’être humain viole une fois de plus, les règles de la Nature…

Voir plus 73

CNN Business, le 16 novembre 2022
Amazon launches message-based virtual clinic for allergies, acne and hair loss. Amazon lance
une clinique virtuelle par échange de messages pour les allergies, l’acné et la perte des cheveux.

Amazon poursuit sa politique d’expansion ” tous azimuts “. Après l’épicerie en ligne, la vidéo à la demande
et l’électroménager, la société se lance dans le domaine de la santé. Elle s’ achète en 2018 une pharmacie
en ligne PillPack et un site” One Medical ” qui propose un service d’accès à une consultation médicale en
ligne 24h/24 et 7j/7. A présent, Amazon offre ce service de télé-consultation par messagerie qui permet soi
disant la prise en charge de problèmes de santé communs et en particulier des problèmes d’allergie, d’acné
ou de chute de cheveux.
Même s’il n’existe pas d’accord avec des assurances, le coût de ces consultations devrait être équivalent à
celui d’une consultation classique …
Décidément, on n’arrête pas le progrès ! A quand la dentisterie “on line” ? ? ?

Voir plus 74

Article ”France Soir”, le 19 novembre 2022
Au Canada, une banque fait le lien entre achat et émissions de carbone

Les initiatives pour lutter contre le réchauffement climatique se multiplient dans les pays occidentaux. Une
première banque canadienne franchit le pas avec le lancement d’une carte de crédit qui relie les achats de
ses clients à ses émissions de carbone. L’ annonce a été faite par Jonathan Fowlie, directeur des relations
extérieures de Vancity, une banque coopérative canadienne, le 18 octobre dernier. Cette banque lance ainsi
une carte de crédit qui lie les achats aux émissions de carbone. Officiellement, cette action permettrait “aux
clients de comparer leur empreinte carbone mensuelle à la moyenne nationale” et de bénéficier de “conseils sur
la manière de réduire leur empreinte carbone”. Selon une enquête sur l’ indice des consommateurs futurs, 61%
des Canadiens prévoient de faire plus attention aux conséquences environnementales de leur consommation.
Pour autant, l’ idée de voir ses achats liés à ses émissions en carbone provoquent des craintes que ce système
soit utilisé, plus tard, pour restreindre les achats des clients de la banque. Vancity n’ est pas la première
banque à lancer ce projet. En Australie, la banque CommBank a introduit sur sa plateforme e-banking une
fonctionnalité qui relie les achats de ses clients à leur empreinte carbone.

Voir plus 75
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Futura, le 26 novembre 2022
Microsoft obtient un brevet pour faire de notre corps... un réseau

“Microsoft vient de se voir accorder un brevet décrivant un appareillage transmettant des données via de
faibles impulsions électriques au travers du corps humain. De quoi échanger des données informatiques lors
d’ une simple poignée de main, de sécuriser des paiements ou encore de s’ identifier pour accéder à certains
bâtiments.”

Voir plus 76

Attention seuls 76 articles sur 77 sont bien classés.

( 2022-11-15 Brigitte_Feuil01 ) ( 2022-11-22 MarieJo_Feuil05 )
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LE PETIT MONDE DU PSY - Episodes 7 et 8
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